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07.01.25 Nicole JOULIA  Première adjointe au maire d'Istres

Cher Jean-Pierre GAVOILLE,

L'engagement associatif est un socle du lien social très précieux pour votre Ville.

Merci pour tout ce que vous donnez : Ce temps, cette énergie, cette générosité, ce savoir faire ...

Bien chaleureusement.

20.11.24 MARICHY

Séance du mercredi 20 Novembre 2024.

Merci pour cette séance très appréciée par Loïs malgré le froid, il est ravi d’avoir reçu une belle 

coupe pour ses 27 prises de la séance précédente ! 

Merci à tous les animateurs de prendre soin de nos petits pêcheurs et merci de leur permettre de 
poursuivre ce loisir qui leur tient particulièrement à cœur l’année prochaine. 

Les enfants et leur grand père étaient heureux d’apporter du matériel au club, merci pour le petit 

message que vous avez écrit à cet égard.

7.24

20.11.24 GAVOILLE

23 NOTRE MESSAGE DU 20 NOVEMBRE 2024 :

BONJOUR A TOUTES ET A TOUS

      LE FROID S'INSTALLE ET LES POISSONS DIMINUENT LEUR ACTIVITÉE, BEAUCOUP MOINS DE PRISES, 
PLUS MODESTES, MAIS POUR PRATIQUEMENT TOUS LES PARTICIPANTS.

- A NOTER LA REMISE DE PETITS MATERIELS DE PÊCHE DU PAPY DE LYSANDRE ET LOIS, POUR 
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L'ÉCOLE, ENCORE UN GRAND MERCI A LUI.

- NOUS AVONS DÉCIDÉ QUE CETTE SÉANCE SERAIT LA DERNIÈRE POUR 2024.

- Vous pouvez retrouver les photos de toutes les séances sur : http://istres-sport.fr/LES-
MINOTS-2024/. JPG.07.2

23.07.24 MARICHY

Bonsoir Jean-Pierre,

les circonstances sont bien tristes, il doit être bien difficile de perdre des amis de longue date, de 
manière répétée et soudaine.

Je pense bien à vous et vous réitère tout le respect et la gratitude que j’éprouve à votre égard et à 
l’égard de toutes les personnes qui entourent nos « minots » lors des séances de l’école de pêche.

Vous le savez, pour Loïs et Lysandre ces mercredis après midi sont une grande source de joie. Vous, et 
toute l’équipe, avez su instaurer des échanges où respect, convivialité et amitié sont les maîtres mots, 
des valeurs précieuses à mes yeux.

Nous avons été très surpris et très tristes d’apprendre le décès de Pierre. Il nous manquera  mais les 
moments partagés lors des séances et nos échanges qui étaient toujours très sympathiques et 
empreints d’humour, resteront dans nos cœurs.

À bientôt dans de meilleures circonstances.

04.11.22 16:06 MARICHY

Bonjour, merci pour les photos et grand merci aux animateurs et animatrices et aux parents qui 
donnent aussi de leur temps !
Loïs et Lysandre reviennent toujours ravis.

17.04.22 15:11 Jean Jacques Lefebvre

Félicitations à Thibaut grand bravo et à son club de cœur ISPS
Et tous ces dirigeants.....jj

15.04.22 20:59 DIOULOUFET Maxime

Bonsoir, 
Trop chouette les photos !!!
Merci infiniment pour votre implication et votre gentillesse avec nos enfants. 
Même si il n'y a eu aucune prise, Maxime était très content de son après-midi. 
Encore merci 
Coralie Neises, maman de Maxime

31.07.19 09:27 Ghislaine Joines

CD 13 ffpsed commission eau douce
9 juillet, 08:04 · ...
Un grand BRAVO à notre jeune Thibaut Veislinger du club Istres Sport Pêche, pour sa magnifique 2ème place à la 
coupe de France Jeune U15 à Montech 
Ainsi qu'à Mathieu Friedrich pour sa participation en U25
Vous avez dignement représenté le CD13

11.07.19 14:11 SOZZI Daniel (Sympathisant ISPS)

A l'attention de Thibaut : Grands Bravos ..
Félicitations à toi.......Je savais qu'un jour tu ferais un bon résultat. 
Très sérieux et attentif à toutes les recommandations ou conseils que nous avons transmis durant des années au 
club et à
l'école de pêche.....
Je crois que tu vas faire une bonne progression dans ce sport......
Tu as tout pour réussir, et des parents qui te soutiennent.
Félicitations aux parents pas toujours évident de se lever les WE pour accompagner et soutenir son fils.......surtout 
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en hiver et à la mauvaise saison..
Encore bravo à toi et à notre président qui enfin monte sur le podium national !!!!!
Lui cela fait 50ans qu 'il court derrière un résultat national.
TOUT arrive Jean Pierre!!!!!!
J espère vous voir au bord de l'eau mais lorsque la chaleur sera moindre !!!!!!

11.07.19 10:19 DIRECTEUR OMS ISTRES (GEBLEUX, Arnaud)

Bonjour, 
Félicitations à Thibaut et aux membres du club qui l’ont entraîné !!! 
Cordialement,

15.09.18 09:29 GAVOILLE Jean Pierre

Bonsoir,
Merci pour votre réponse et vos commentaires.
Désolé pour Benjamin qui sera toujours le bienvenu au club et comptons sur ses futures visites pour nous donner de 
ses nouvelles.
Mais les études sont bien plus importantes dans l’immédiat, tous nos vœux de réussite à Benjamin pour la suite.
Bonne continuation également.
Amicalement JPGavoille

15.09.18 09:26 Maman de Benjamin

Bonjour, 
Nous attendions son emploi du temps définitif qu'il a eu ce soir.....et malheureusement il a cours tous les mercredis 
jusqu'à 17h 00.
C'est donc avec beaucoup de regrets qu'il libère sa place !
Je vous remercie pour lui pour ces années qu'il a beaucoup appréciées parmi vous et vous souhaite une très bonne 
continuation.
Je pense qu'il viendra vous voir dès qu'il le pourra.
Très bon week end !
Bien cordialement

14.09.18 19:17 Maria Rosa MARTINEZ

Merci Jean-Pierre pour votre proposition de le garder comme jeune de l'école, vous me direz quand je dois passer 
faire les formalités d'inscription et payer la cotisation pour 2019.
Raphaël a beaucoup apprécié les séances avec le club qui lui ont permis de découvrir d’autres pratiques de pêche.
Je tiens à vous remercier pour tous les conseils que vous et tout l’équipe d’encadrant du club lui ont prodigué avec 
bienveillance, cela a permis à Raphaël de prendre confiance en lui et sur tout de gagner en autonomie.
Donc, dès que son emploi du temps lui permettra, il viendra avec plaisir partager un moment de pêche avec vous. 
Bien amicalement, 
Maria Rosa MARTINEZ

14.09.18 19:14 GAVOILLE Jean Pierre

Bonjour Madame,
Merci pour votre réponse et vos explications.
Raphael (était) et il l’est d’ailleurs toujours apprécié de tous et en particulier de ma part pour son caractère et son 
implication toujours sérieux et attentif. Nous le regrettons déjà mais pour son futur nous lui souhaitons le meilleur 
en Avignon.
Pour le reste bien entendu il sera le bienvenu lors des vacances ou autres sans assister à l’école de pêche, se sera un 
plaisir de le revoir et d’avoir de ces nouvelles.
Afin d’être adhérents au club je vais le laisser inscrit comme jeune de l’école (La cotisation est plus avantageuse). 
Amicalement JPGavoille

14.09.18 19:12 Maria Rosa MARTINEZ

Bonjour Jean-Pierre,
Malheureusement, Raphaël ne pourra pas venir à l'école de pêche étant donné que cette année il doit assister au 
Conservatoire d’Avignon les mercredis de 13h30 à 17h30 pour ses cours de Basson. 
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En revanche, Raphaël serai ravi de continuer à pratiquer la pêche dans le club pendant les vacances ou lors des 
rencontres le weekend. 
Merci de me dire si cela est possible en tant qu'adhérent sans assister à l’école de pêche du mercredi. 
Bien cordialement,
Maria Rosa MARTINEZ

14.09.18 19:09 GAVOILLE Jean Pierre

Bonjour Madame.
Merci pour votre réponse et vos commentaires, sachez que nous avons fortement apprécié Gregory pour son 
caractère et sa motivation durant son passage chez nous.
Bonne route à lui et nous lui souhaitons le meilleur pour l’avenir.
Qu’il sache qu’il sera toujours le bienvenue au club et espérons son passage de temps en temps pour nous donner 
de ses nouvelles.
Amicalement JPGavoille

14.09.18 19:05 BOICHARD Sylvie

Bonjour,
Comme je l'ai dit dans un précédent mail Grégory entre au lycée et ne pourra plus venir avec vous.
Nous vous remercions tous pour votre encadrement, votre présence, votre patience et votre amour de la pêche.
Grégory a beaucoup appris à vos côtés mais soyez certains qu'il va continuer à pêcher!!! D'ailleurs cet été pour la 
seconde fois il a pêché à la mouche en rivière et s'est régalé !!
Encore merci pour tout et bonne continuation !!
Grégory et Sylvie Boichard

20.07.18 08:08 GAVOILLE Jean Pierre 

Bonjour.
Merci pour les photos et votre message, le principal se sont les sourires des enfants, le plaisir est vraiment partagé. 
Le mérite en revient avant tout au travail des animateurs du club, rien ne serait possibles sans ce travail d’équipe.
Nous devons reconnaitre que les enfants sont formidables à l’écoute et très curieux .
Au plaisir de poursuivre ces animations avec vous.
Cordialement JPGavoille
Le lien des Photos : 
https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANhM%5FKgKunKyrII&id=59C4E074E575DCFB%215200&cid=59C4E074E57
5DCFB (Copier/Coller ce lien dans la barre d'adresse Internet) 

20.07.18 07:50 Alicia YOUSSEF (Centre Social Des Quartiers Sud )

Bonjour,
Ci joint quelques photo de l'après midi pêche
Les enfants ont passés un excellent moment nous vous remercions de votre gentillesse

03.10.16 21:29 GAVOILLE Jean Pierre

Bonsoir Stéphanie et Kais
Tout d'abord merci pour votre réponse et vos encouragements.
Nous avons eu plaisir à avoir Kais avec nous en espérant qu'il garde un bon souvenir de son passage à notre école de
pêche.
passez nous voir au bord de l'eau cela nous fera énormément plaisir d'avoir de vos nouvelles concours ou pas.
Nous souhaitons bonne continuation à Kais pour les éventuelles activités qu'il pourrait choisir.
bises à tous
Amicalement JPGavoille

03.10.16 21:27 KEFI Stéphanie

Bonsoir
Kais ne reprendra pas la pêche cette année mais nous viendrons vous voir de temps en temps ....et peut être nous 
ferons les concours .... 
En revanche je souhaite vous remercier vous et votre équipe pour votre investissement et votre patience ...
Une bise de notre part.
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Stéphanie.

03.10.16 21:17 Grasset Marilyne

Bonjour.
Je suis ravie que le club marche si fort, je comptais vous contacter bien sûr, mais à force de repousser au lendemain, 
vous avez fini par me prendre de vitesse ! 
Baptiste a choisi une autre activité, il me l’a confirmé la semaine dernière. Il aurait bien voulu continuer la pêche, 
mais il ne peut pas se dédoubler, c’est le même jour aux mêmes heures. 
Merci pour tout ce que vous avez apporté à mon fils, et pour votre engagement dans le club. Je vous souhaite une 
bonne continuation (il ne faut pas dire “Bonne p…e, c’est bien ça?) 
Cordialement
Marilyne Grasset

06.06.15 22:23 stephanie

Bonsoir,
Quelle implication des coachs envers nos minots encore aujourd'hui ...un grand merci à nos super coach. ...

28.03.13 17:44 ispmartino13

Départ …
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